

MAGAZINE

BNN Kota Siantar Amankan 3 Pria Berikut Sabu dan Ganja dari Kelurahan Sukadame

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.MAGZ.CO.ID

Sep 7, 2024 - 14:48



Keterangan Photo ; Istimewa

PEMATANG SIANTAR - Sejumlah barang bukti Narkotika jenis sabu diamankan petugas gabungan, BNN Kota Pematang Siantar dan Tim Satuan Brimob Polda Sumut Kompi 2 Bataliyon B Pematang Siantar saat menggrebek lokasi transaksi sabu yang dikendalikan pria berinisial FP dan RS.

Selain itu, petugas mengamankan tiga orang pria dari salah satu rumah, tepat di depan Terminal Parluasan, Jalan Sisingamangaraja, Kelurahan Sukadame, Kecamatan Siantar Utara, Kota Pematang Siantar, Jumat yang lalu (06/09/2024) sekira pukul 13.00 WIB.

Menurut nara sumber, tiga orang pria berinisial R. Malau, H. Silalahi dan R. Damanik diamankan petugas gabungan itu saat berada di salah satu lokasi mangkal peredaran dan transaksi sabu-sabu yang dikendalikan pria warga setempat, berinisial RS

"Dari lokasi penggrebekan, petugas menyita beberapa paket ganja dan sepaket sabu-sabu berikut mengamankan 1 unit sepeda motor merk Honda jenis Scoopy," ungkap nara sumber.



Masih di lokasi penggrebekan itu, salah seorang pelaku diinterogasi petugas gabungan yang dipimpin Koptol Pierson Kataren selaku Kasi. Berantas BNN Kota Pematang Siantar dan pria itu mengakui barang bukti narkoba tersimpan di rumah depan SPBU, Kecamatan Siantar Utara.

"Pengakuan Rado Malau kepada petugas gabungan, masih menyimpan barang bukti narkoba dan hasilnya, 56 paket sabu dan 14 paket ganja," sebut nara sumber melalui pesan percakapan selularnya, Sabtu (07/09/2024), sekira pukul 13.29 WIB.

Menurut nara sumber, dari pelaku tersebut, selain barang bukti Narkotika jenis sabu dan jenis ganja telah diamankan tersebut. Petugas gabungan itu juga

mengamankan sejumlah barang bukti lain dan hal itu menguatkan pelaku Bandar besar.



"Barang bukti lainnya yang diamankan yaitu, uang tunai, pedang samurai, daftar nama penerima stabil, alat Bong hingga timbangan digital," jelas nara sumber melalui pesan percakapan selularnya, Sabtu (07/09/2024), sekira pukul 13.28 WIB.

Kemudian, nara sumber menambahkan, ke tiga pelaku dan sejumlah barang bukti diamankan gabungan petugas BNN Kota Pematang Siantar dan personel Sat Brimob Polda Sumut dan kini, ke tiga pelaku, menjalani penyidikan lebih lanjut.

"Diamankan ke Kantor BNN Kota Pematang Siantar dan sampai saat ini, belum ada keterangan persnya secara resmi," tutup nara sumber.

Sementara, Kepala BNN Kota Pematang Siantar, Tuangkus Harianja hingga rilis berita ini dilansir ke publik, belum berhasil diminta tanggapannya dan awak media masih berupaya untuk mengkonfirmasi secara langsung di kantor.